

Evaluation der Fachtagung „Stillen und Arbeit“ 18. September 2014, Zürich

68 Teilnehmerinnen und Teilnehmer - 31 Fragebogen wurden ausgefüllt.

1. Ich bin von Beruf

Hebamme		7
Pflegende		5
Stillberaterin LLL		2
Stillberaterin IBCLC		6
Mütter-Väterberaterin		4
Gynäkologin		0
Pädiaterin		0
andere	Pharmaproduktion	1
	CAS Still- und Laktationsberaterin	1
	Arbeitspezialistin	1
	Drogistin	1
	Ärztin für Prävention und Gesundheitswesen	1
	Pflegeexpertin MNS	1
	Dipl. ERB HF	1
	Kauf. Angestellter	1

2. Die Veranstaltung hat meinen Erwartungen entsprochen:

Ja	61 % (19)
Eher ja	33 % (10)
Teils	3 % (1)
Eher nein	3 % (1)
nein	0 %

3. Bitte geben Sie an in welchem Umfang Sie die einzelnen Themen der Veranstaltung als interessant empfunden haben:

	Sehr interessant	Eher interessant	Geht so	Eher uninteressant	Nicht interessant
Vereinbarkeit beginnt im Alltag- zu Hause und im Betrieb	50 % (15)	43 % (13)	7 % (2)	0 %	0 %
Der neue Artikel: Entlohnung der Stillpausen	70 % (21)	27 % (8)	3 % (1)	0 %	0 %
Das Kinderzimmer am Arbeitsplatz	40 % (12)	40 % (12)	17 % (5)	3 % (1)	0 %

4. Wir bitten Sie um eine Angabe, ob das vermittelte Wissen hilfreich für Ihre berufliche Tätigkeit sein wird:

Ja	58 % (18)
Eher ja	29 % (9)
Teils	13 % (4)
Eher nein	0 %
nein	0 %